



これぞ、赤中生の真髄!体育祭は全員が「前開」の活躍!

緑組 組頭 今井 颯梧 さん

「練習から本気を出す!」ことを目標にして取り組んだ結果、応援では振り付けなどを完璧にできたと思います。競技もみんながまとまることができて、1位をとることができました。

今回、応援などで積極的にすることができたことは、今後の生活に生かせると思います。勉強にも積極的に取り組んでいきたいです。



オレンジ組 組頭 阿部 凜 さん

体育祭では組頭として、準備や後片付け、声掛けを積極的に行い、自分から行動するようになりました。今まであまり関わりのなかった1、2年生と関わることができて嬉しかったです。

体育祭で培った団結力を残り少ない学校生活に生かしていきたいと思っています。

ピンク組 組頭 遠藤 一輝 さん

恥も何もかも捨てて、全力でできるようになりました。特に、盛り上がる力を身につけることができたと思っています。1、2年生の皆さん、全力でついてきてくれてありがとうございました!

今回は、与えられた仕事をこなすだけでなく、自分で必要だと思ったり、やってみようと思ったりしたことを行動にうつすことができました。今後も、一歩先のことをできる力を生かしていきたいです。



青組 組頭 佐藤 もみじ さん

全体の指示や応援の指示などの確に出せるようになりました。組をまとめる責任もありましたが、自分の持てる力を出し切れて良かったです。

時間を守ることの大切さや、わかりやすい説明をする大事さが知れました。学校生活においても守るべきことを守ることで、今回の体験や頑張りを生かしていきたいと思っています。

緑組 2年 山崎 里咲 さん

私は、地域ふれ合い競技において、事前の係活動から真剣に取り組むことができました。応援では前回のクラスマッチより自分から大きな声をだしたり、振りの手を挙げるところは素早くしたりすることができました。全力で取り組めたので良かったです。



スクール・サポート・スタッフ

小関 菜月 さん

赤中生の一生懸命な顔、楽しそうな顔、悔しそうな顔、嬉しそうな顔、どれもとてもキラキラと輝いていました。私にもこんな時代があったなあ、体育祭楽しかったなあ、と中学生の時の気持ちを思い出して懐かしい気持ちになりました。そして赤中生の姿を見て、たくさんのパワーをもらいました。ありがとう。お疲れ様でした。

スクール・サポート・スタッフ（SSS）とは…

教員に代わって資料作成や授業準備等の業務を行い、教員がより生徒への指導や教材研究等に注力できるように、教員をサポートするスタッフです。

青組 1年 小関 貫太 さん

ぼくは、体育祭で成長したことが2つあります。1つ目は、1つ1つの行動の大切さです。1つの授業、1回の練習で、どれだけきばきして多くの量を取ることができるかが要でした。2つ目は、団結力です。青組は1年生と3年生の2学級という状態でも団結することができました。この学び、きづいたことを学校生活につなげていきたいです。

生徒の皆さんの姿に感激した学校長の講評

体育祭を終え、皆さんの表情から、やりきったという思いが感じられます。仲間と共に必死に競技や応援する姿、「カッコいいなあ」、「美しいなあ」と思いました。そして、一人一人の強い気持ちを感じました。また、仲間に対し、激励やねぎらいの言葉がけが随所に見られ感激しました。これまで先輩方が創り上げた体育祭に、決して負けない素晴らしい体育祭でした。体育祭に向けた取り組みや今日の活動を通し、皆さんは更に成長を遂げました。特に、心の成長を強く感じました。体育祭での学びや貴重な経験を今後に活かしていきましょう。心に残る体育祭を創り上げた皆さん一人一人の頑張りを讃えます。



生徒の様子や活躍について、ホームページでも紹介しております。

<http://www.akatyu.sakura.ne.jp/>

